



## 輝く未来に向けてスタート! 鈴鹿市制80周年記念式典

 12月1日(木)

鈴鹿市制施行から80周年目に当たる市制記念日の12月1日に、イスのサンケイホール鈴鹿で「鈴鹿市制80周年記念式典」が挙行されました。プロジェクションマッピングの投影により幕を開けた式典では、鈴鹿市を代表して末松則子鈴鹿市長が「未来をしっかりと見据え、新しい時代に対応したまちづくりを市民の皆様と力を合わせて進めていく」と式辞を述べました。

また、鈴鹿市の友好都市であるベルフォンテン市(アメリカ)のベン・スターラー市長やル・マン市(フランス)のソフィー・モワジー副市長などの来賓が列席する中、多年にわたり市政の発展に貢献いただいた功労者の皆さんを表彰し、シャンパンボトル型クラッカーなどで80周年をお祝いしました。

鈴鹿市制  
80周年  
記念式典



市制施行80周年を迎えたことを記念して、本市の80年のあゆみを紹介する記念動画を作成しました。

記念動画は、本市のこれまでの歴史を振り返るとともに、記念テーマ「『継承×挑戦』の80年 未来に向かって輝け鈴鹿!」をイメージしています。ぜひご覧ください。

記念動画  
「鈴鹿市  
80年のあゆみ」

